

ここにちは、暑い日が続りますが、  
元気ですか。

## 庄内小学校の内そら

新がコロナウイルスをつめり、くれもありか  
とつまでも、またコロナウイルスをつめ  
じのをがほってください。  
コロナウイルスにかかるなりよう、元気  
せりふください。

二〇二〇年六月二十九日

初めておたよりします。  
ぼくは庄内小学校の四年生の第一

輝とれます。  
新がコロナウイルスからくじかくじ  
を防ぐくれてあります。それが  
コロナウイルスにまけないよつたが  
んばてくぢき  
これがわあつくなるので、お体にやを  
つけとださ。

二〇二〇年六月二十九日



ここにちは、最近、新がたコロナウイルス  
がはやっていますが、お元気ですか。庄内小  
学校の安どう歩です。  
今、新がたコロナウイルスがはやり、病院  
のお医者さんやかんじさんは大変で  
すが、がんばてくれてありがとうございます。  
お医者さんやかんじさんのおかげで、だいぶ感  
せん人がどうぞいます。お医者さんもかんじさんも「コロナに感  
せんせずがんばって下さい」。

二〇二〇年六月二十九日

ここにちは、おたよりします。庄内小学校  
酒井美咲です。

いつもコロナにかんせんした人をがむし  
たりがむせんのたのにお店を開いてくれて  
ありがとうございます。かんじのものがけてコ  
ロナにかんせんした人がもとどおりにがみて  
ます。命をすくていただきありがとう  
ございました。  
これが、つてもコロナにかんせんしなじよう  
にがんばってください。

二〇二〇年六月二十九日

「ここにちは、新がたコロナウイルスがはやります。  
二組の進健汰といります。  
今日はお礼の気持ちを伝えます。  
今日はお医者さんや、がんじさんたちなど  
の、あがんでだいぶおと手きてきました。  
病院の人たちも感せんしなりようじりう。  
しょにコロナウイルスをのりこえました。

二〇二〇年六月二十五日



ここにちは、新がたコロナウイルスがはやります。  
新がたコロナウイルスからくじでくれてうれしい  
であります。いつも感心して、あがけでりも思  
ります。ありがとうございます。  
これが、らも新がたコロナウイルスで負け  
ようになんばってください。

二〇二〇年六月二十五日

初めておたよりします。

ぼくは、庄内小学校の高鍋創太郎  
といいます。  
いま新がたコロナウイルスがはやってし  
のびほくはしきりスクをすることに  
しましました。がんじがんじがんじがんじ  
の新がたコロナウイルスがはやて、いつのけどか  
んせんしないようになります。  
二〇二〇年六月二十五日

コロナにかからなりようによくお体をた  
りせつにしてください。  
コロナにこよづけてください。

二〇二〇年六月二十五日

